



# SOLIDARITÄT GEHT

**Laufen. Spenden. Gutes tun.**

Konkrete Hilfe für die Armen auf der einen Seite, das Gefühl von Gemeinschaft auf der anderen: Solidaritätsläufe bieten beides! Deshalb begeistern sie seit vielen Jahren Tausende von Teilnehmern und Sponsoren in ganz Deutschland. Egal ob Kinder, Jugendliche, Erwachsene oder Senioren, egal ob Schüler, Lehrer oder Gemeindemitglieder: Dieser einzig-artigen Form, gemeinsam Solidarität zu zeigen, kann sich keiner entziehen.

## **Eine Idee, die läuft.**

Die Idee der Solidaritätsläufe ist ganz einfach: Pfarrgemeinden, Schulklassen oder Jugendgruppen machen sich zu Fuß, per Fahrrad oder auch auf Inlineskates auf den Weg. Bevor es losgeht, sucht sich jeder Teilnehmer Sponsoren, die jeden zurückgelegten Kilometer mit einem bestimmten Betrag belohnen. Der Erlös kommt anschließend einem MISEREOR-Projekt in Afrika, Asien oder Lateinamerika zugute.



## **Alle Infos und Materialien**

**Infos** finden Sie im Netz unter [www.misereor.de/solidaritaet-geht](http://www.misereor.de/solidaritaet-geht)

**Bestellen Sie** telefonisch unter 0241 47986-400!

Unser **Aktionsteam** erreichen Sie bei Fragen unter [aktionen@misereor.de](mailto:aktionen@misereor.de)